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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3365 例会（13号）　2024 年 10 月 17 日（木）晴れ

　私は 1980 年に母親の実家がある
東京・三鷹市で生まれ、その後は
父親の実家があるいわき市小名浜
に住んでいました。小名浜二小、
小名浜一中、湯本高と進み、飛行
機が好きだったので東海大学航空

宇宙学科に行きました。その後、飛行機の夢を追いな
がら、ＩＴの勉強をして就職し、2018 年に株式会社
moegi を起業しました。
　会社のスローガンは「地図とＩＣＴでよりよい明日
を創る」。もともとドローンの開発をしていましたが、
国のドローン規制で厳しくなりました。2022 年にはメ
ダカ事業を始め、ハードウエアの開発と併せ、磐城高
箸がある分校跡の教室で活動しています。メダカの販
売やメダカを使った教育事業は新聞やテレビで取り上
げられました。「いわきメダカの学校」で検索して、ぜ
ひご覧ください。
　将来的には科学者になりたいと思っています。ＩＴ
の技術を上げつつ、ハードウエアを使ってロボットや
飛行機を作ったりして、よりよい明日を創る技術を提
案していきたいです。今は飛行機の免許取得にチャレ
ンジしています。福島市の飛行協会に所属し、サポー
トを受けています。また、ＩＴのコミュニティーとい
うのがありまして、私はパイソンというプログラム言
語の集まりに所属し、座長としてまとめ役をしていま
した。
　メイン事業の一つとして、CALINT（カリント）と
いう位置情報管理のサービスを作りました。さらに、
日本橋にオフィスを構え、宇宙ビジネスの共創の場に
参加しながら、内閣府や JAXAと連携してサービスの
精度を上げる活動をしています。最終的に私の思いと
しては、将来的には科学者になり、ＩＴや経営の技術
を研さんしつつ、いわき市や日本を通してサービスを
提供する会社を育てていきたいと思っています。

株式会社 moegi
代表取締役社長　片　寄　里　菜 様

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理
想）・四つのテスト（川松裕之会員）〕

　当クラブ第 68 代（2020 － 2021
年度）会長の八幡恭朗さんは病気
療養中のところ、10 月 13 日に 54
歳で逝去されました。ロータリー
クラブや地域における幅広いご功
績をしのび、謹んでお悔やみ申し

上げます。
　17 日の例会前、出席会員全員で黙とうを捧げま
した。

訃報　八幡 恭朗さん

伊藤 盛敏さん
（10月13日）

中野 崇之さん
（10月22日）

★ 結婚祝

飯野 光世さん
（10月20日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（川松裕之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

10 月 17 日 45 名 24 名 ―

•�ハイライトよねやまが届きました。

★本日の例会案内　10月24日（木）12：30 ～

　　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　　お食事メニュー＝サーモン秋の実の味噌焼き
　　　　　　　　　　　いくらの黄身和え
� 31日は休会

　先ほど黙とうをさせていただきま
した。当クラブの会員で 2020-21 年
度第 68 代会長でありました八幡恭朗
さんが去る 10 月 13 日に病気のため
永眠されました。謹んで哀悼の意を
捧げたいと思います。八幡君と私は
青年会議所の活動や商工会議所青年

部や商工会議所の活動も一緒に行いました。ゆえに非
常に残念に思います。先輩からの頼まれごとは「はい」
か「yes」しかないという時代をともに過ごしてきまし
た。八幡君は「はい」か「yes」を実践した最後の世代
なのかもしれません。日本酒をおいしそうに飲んでい
た生前の元気なお姿をしのびつつご冥福をお祈りいた
します。
　さて、今日は片寄里菜さんを講師にお迎えしていま
す。片寄さんの会社は過日卓話にお運びいただきまし
た磐城高箸さんの店子さんになります。年に一度、年
末近くになりますと、高橋さんのところに片寄さんや
刀鍛冶の藤原さんや植木職人の丸山さんと集まりまし
て大きな杉玉を作ります。新酒が醸されると酒蔵に下
げられる杉玉です。別名で酒林と言われますが、奈良
の大神神社に由来するものと言われます。私たちが作
る杉玉は酒蔵とは関係がなく、平菅波の大國魂神社さ
んから依頼されて作り納める杉玉です。大國魂神社の
お祭りの中に「千度参り」というのがあり、道中の家々
は杉と榊を束ねたものを疫病除けとして玄関などに飾
るのだそうです。これは「杉」と「過ぎ」がかけられ
ていて疫病が過ぎることを願ったものだそうです。こ
れにちなんでコロナ禍の折に参拝者の疫病除けや厄除
けとして拝殿に吊るす杉玉を作るようになりました。
今はすっかり茶色になっている杉玉ですが、12 月の半
ばには新しい杉玉にかけ代わります。

♥有賀行秀さん（片寄さん卓話よろしくお願いします。
八幡さんの冥福をお祈り致します）♥佐藤尚誠さん（片
寄里菜様卓話宜しくお願い致します）♥飯野光世さん
（誕生祝ありがとうございます）♥伊藤盛敏さん（結婚
祝ありがとうございます。どうにか51回目になります。
片寄さん卓話よろしくお願い致します）♥山﨑慶一さ
ん（先週例会欠席）♥関口武司さん（八幡恭朗様のご
不幸まことに残念でなりません。心よりおくやみ申し
上げます）♥黒須幸雄さん（八幡恭朗さん２年連続の
会長職ありがとうございました。ロータリーをお許し
下さい）♥中野崇之さん（結婚祝ありがとうございます。
夫婦円満を心がけます）♥川松裕之さん（皆勤賞あり
がとうございます）♥渡邊有さん（㈱moegi�片寄社長
卓話宜しくお願い致します）♥遠山良浩さん（片寄社
長様卓話を宜しくお願いいたします）♥越智正典さん
（片寄里菜さん卓話よろしくお願いします）♥佐々木貢
一さん（㈱moegi�片寄里菜社長卓話よろしくお願いい
たします）♥清水和政さん（八幡さんの御冥福をお祈
り申し上げます）♥小林隆太さん（八幡さんのご冥福
をお祈りいたします。観月例会ありがとうございまし
た）♥郡二三子さん（八幡さんのご冥福をお祈り致し
ます。再生林のお手伝いご苦労様でした）� 以上16名

◆７～９月皆勤賞
　有賀行秀さん、伊藤盛敏さん、越智正典さん、川松
裕之さん、黒須幸雄さん、佐藤尚誠さん、関口武司さん、
中野崇之さん、新妻純男さん、松村耕三さん、松村耕
平さん、渡部育夫さん、渡邊有さん� 以上 13 名
※�代表の黒須さんに有賀会長から記念品が贈られまし
た。７～９月の平均出席率は 67・57％でした。
◆ロータリー財団委員会（代理：飯野光世会員）
　関口武司さん、渡邊有さん、佐々木貢一さん、清
水和政さん、高萩阿都志さん。� 以上５件
◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　関口武司さん、渡邊有さん、佐々木貢一さん、清
水和政さん、高萩阿都志さん、遠山良浩さん、飯野
光世さん。� 以上７件
◆雑誌委員会（関口武司委員長）
　ロータリーの友10月号の「見どころ読みどころ」
～特集�「名士の足跡と、ロータリークラブ」、友愛
の広場「米山奨学生同士の結婚」（いわき小名浜ＲＣ）


